

Una ley especial para la Amazonía

Written by Gaëtan Juillard

Tuesday, 10 August 2010 03:28 - Last Updated Monday, 23 August 2010 09:16

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

En el marco de la II Cumbre Regional Amazónica, desarrollada en Macas (Morona Santiago), se decidió impulsar esta iniciativa legal. Su principal objetivo será convertir a esta región en una circunscripción territorial especial dotada de una planificación integral en aspectos sociales, económicos, ambientales y culturales.

Según ha manifestado la ministra de la Política, Doris Soliz, la Ley Especial contará con un ordenamiento territorial que garantice la conservación y protección de sus ecosistemas.

La comisión multisectorial quedó conformada por delegados de las prefecturas, municipios y juntas parroquiales de las seis provincias orientales: Sucumbíos, Orellana, Napo, Pastaza, Morona Santiago y Zamora Chinchipe. La idea es que las distintas autoridades de esta provincia incluyan las propuestas de sus habitantes, para construir el documento.

Más informaciones...

Leer " [Una ley especial para la Amazonía](#) " en *El Comercio*

Leer el boletín de prensa " [Cumbre Amazónica resolvió conformar comisión para iniciar el proceso de creación de la Región Autónoma Descentralizada Especial](#)

" en el portal de la Asamblea Nacional

Leer el boletín de prensa " [Cumbre Amazónica concentra a actores sociales y públicos](#) " en el portal de la Asamblea Nacional

Leer el boletín de prensa " [Presidente Cordero propone priorizar ley para la circunscripción territorial especial de la amazonía](#)

" en el portal de la Asamblea Nacional